



CULTE DOMINICAL DU 26 DECEMBRE 2021

SOUVIENS-TOI DE MOI, SEIGNEUR

Néhémie 13 : 31

Frère Coco KIANGANA

Dans la grande série des prières des aînés dans la Foi, nous analysons aujourd'hui celle de Néhémie parmi tant d'autres : « (...) Souviens-toi favorablement de moi, ô mon Dieu ».

Une prière faite après avoir donné de son temps, après s'être engagé en risquant devant les adversités...

Nous pouvons dire, Eglise de Dieu, en secret comme en public : Souviens-toi de nous, oh Seigneur ». Que Dieu se souvienne de nous !

Ainsi, dans l'analyse de ce thème, nous abordons deux points : le patriotisme néhémique, et souviens-toi favorablement de moi.

1. Le patriotisme néhémique

Le patriotisme est défini comme l'amour de sa patrie.

Cet amour nous pousse à aimer, à sécuriser et à protéger notre pays.

Dans le chapitre premier de son livre, Néhémie nous démontre ce patriotisme cité malgré toute situation désagréable qu'on peut y vivre.

Néhémie, rappelons-le, menait une vie de confort en tant qu'échanson du roi ; il était intendant dans la maison du roi. Cette position ne l'empêcha point de souvenir de sa patrie.

Néhémie est l'image ou sinon le type d'enfants de Dieu qui s'engagent, à ses risques et périls, à réparer ce qui a été détruit sans pour autant en être responsable ; et cette réparation n'est pas seulement matérielle, mais aussi des vies.

Aujourd'hui, nous sommes appelés à marcher sur les traces de Néhémie dans nos familles, dans nos communautés, dans nos entreprises afin de mieux affronter l'année nouvelle qui s'annonce et ce, au nom de la paix.

Cette réparation peut nous coûter notre réputation, notre honneur, mais si elle est faite d'un cœur sincère comme il nous est supplié dans la Bible "par les compassions du Christ", nous trouverons grâce devant Dieu, d'où la prière de Néhémie que nous analysons ce matin.

Néhémie est aussi ce genre des hommes déterminés à aller jusqu'au bout de leurs missions. Son patriotisme a aussi été marqué par son retour au pays.



2. Souviens-toi favorablement de moi

« ... Souviens-toi favorablement de moi », cette prière faite à Dieu par Néhémie, après le temps engagé dans la réforme et la reconstruction de sa patrie. Dans son 13^e chapitre, il nous appelle au respect du lieu de culte et de son assainissement ainsi qu'à la morale : Il refusa le mélange, le désordre dans le temple...toute compromission comme nous le lisons dans 1 Roi 11 : 1-4

C'est cette vie de compromission qui suscita la colère de Dieu et qui les amena à la déportation (Néhémie 12 : 25-26).

Après que Néhémie ait fait toutes ces choses, qu'il pria à Dieu : « Souviens-toi favorablement de moi »

Que Dieu se souvienne favorablement de nous !

